

El Colegio de Abogados de Soria impone sus insignias

SORIA. El Colegio de Abogados de Soria celebra mañana la Fiesta Colegial en honor a San Saturio durante la que se dará la bienvenida a una nueva letrada y se impondrán una insignia de oro y cuatro de plata. La entidad colegial reconoce así los 40 años de profesión de José María Alonso Jiménez y los 25 años de ejercicio de otros cuatro compañeros, Juan Antonio Gallego Baigorri, Juan Carlos Fernández Esteban, José Alberto Mateo Soria, y la propia decana del Colegio, Soledad Borque Borque.

Los actos previstos incluyen la jura de una nueva letrada que se incorpora como colegiada. El programa arranca con una misa en recuerdo de los compañeros fallecidos, para continuar con el acto oficial en la sala de vistas de la Audiencia Provincial. La cita dará comienzo con la imposición de las insignias de oro y plata y el juramento o promesa la letrada que se incorpora al Colegio, para cerrarse con el discurso de la presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega.

HERALDO